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В соответствии с п. 5.1. ст. 10 № 101-ФЗ «Об обороте 
земель сельскохозяйственного назначения» от 24 июля 
2002 года, администрация Темиргоевского сельского 
поселения Курганинского района Краснодарского края 
сообщает о возможности приобретения сельскохозяй-
ственной организацией (обществом с ограниченной 
ответственностью «Урожай», ИНН 2339015074, станица 
Темиргоевская Курганинского района Краснодарского края) 
земельного участка сельскохозяйственного назначения 
для сельскохозяйственного производства, находящегося 
в собственности администрации Темиргоевского сельского 
поселения Курганинского района Краснодарского края, 
общей площадью 6684636 кв. м, с кадастровым номером 
23:16:0201000:407, в границах ЗАО агрофирма «Заря», бр. 
3, поле 1, уч. 1, 2, поле 2, уч. 2, бр. 6, поле 2к2, уч. 1, поле 
4к2, уч. 2, поле 5к2, уч. 1, поле 9к2, поле 8к2, поле 7к2, 
поле 6к2, поле Зкс, право собственности зарегистрировано 
23.08.2012 г., о чем в едином государственном реестре 
прав на недвижимое имущество и сделок с ним сделана 
запись регистрации 23-23-08/039/2012-505, свидетельство 
о государственной регистрации права 23-АК 889634, вы-
дано 23.08.2012 г. на нижеследующих условиях:

- указанный выше земельный участок может быть 
предоставлен в собственность или аренду без проведения 
торгов в случае, если сельскохозяйственная организация 
обратится в орган местного самоуправления с заявлением 
о заключении договора купли-продажи или договора арен-
ды такого земельного участка в течение трех месяцев с мо-
мента государственной регистрации права муниципальной 
собственности на такой земельный участок. При этом цена 
такого земельного участка устанавливается в размере не 
более 15% его кадастровой стоимости, а арендная плата 
- в размере 0,3% его кадастровой стоимости.

Ìû 
çà çäîðîâûé 
îáðàç æèçíè!

Администрация муниципального 
образования Курганинский район 

приглашает всех желающих 
принять участие в мероприятиях 

антинаркотической направленности, 
которые будут проходить в сентябре на 

территории Курганинского района. 
В мероприятиях примут участие 

около 2000 человек по всему району.

№ п/п - дата и время проведения мероприя-
тия - место проведения мероприятия (точный 
адрес) - форма мероприятия (встреча, культур-
но-спортивное мероприятие и т. д.). 

1. 1 сентября, 10-12 ч., 19-21 ч. - г. Курга-
нинск, центральная площадь, городской парк 
- молодежная акция «Здоровая молодежь» 
(распространение имиджевой продукции).

2. 2 сентября, 17 ч. - г. Курганинск, ул. Комсо-
мольская, центральный стадион - соревнования 
по футболу «Мы за здоровый образ жизни».

3. 7 сентября, 14 ч. 30 мин. - п. Октябрьский, 
ул. Октябрьская, 7 – КДЦ - тематическое меро-
приятие «Нет!» - дороге в ад».

4. 13 сентября, 14 ч. - г. Курганинск, 
ул. Ленина, городской парк - молодежный конкурс 
«Кубань - край молодых!».

5. 16 сентября, 17 ч. - г. Курганинск, 
ул. Комсомольская, центральный стадион - со-
ревнования по футболу «Мы за здоровый образ 
жизни».

6. 19 сентября, 14 ч. - ст. Темиргоевская, 
ул. Прогонная, 431, КДЦ - тематическое меропри-
ятие «За здоровый образ жизни».

7. 20 сентября - средние общеобразо-
вательные школы м/о Курганинский район: 
№ 1, № 2, № 4, № 5, № 6, № 9, № 10, № 12, 
№ 13, № 14, № 17 - проведение конкурса каби-
нетов по профилактике наркомании и табакоку-
рения, с участием сотрудников Лабинского НК, 
наркологической службы ЦРБ.

8. 21 сентября, 19 ч. - ст. Михайловская, 
ул. Ленина, 148, КДЦ - молодежная акция «Здо-
ровая нация - наш формат».

9. 26 сентября, 13 ч. - г. Курганинск, ул. Д. Бед-
ного, СОШ № 2 - день правовых знаний с участи-
ем служб профилактики, сотрудника НК.

«СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ»
Новейшие разработки, индивидуальный 

подбор и компьютерная диагностика.
Цена - от 6500 р. до 50000 р.

Т.: 8-861-267-37-18, 
8-961-528-85-33.

29 АВГУСТА, с 8 до 10 ч., в ГДК.
(ОГРН) 23 № 1067746169677 от 10.03.11 г.
Краснодарский Центр Слух-Сервис, 

обращаться после посещения врача! 

Одно из преимуществ журналистской 
деятельности - это встреча с самыми раз-
ными людьми: интересными, активными, 
которые умеют сами добиваться резуль-
татов и увлекают за собой других. Имя 
Александра Викторовича Поголова для 
жителей нашего района связано с такими 
понятиями, как молодость, успех, умение 
расставлять приоритеты, преодолевать труд-
ности, с уважением относиться к старшему 
поколению и собирать в свою команду мо-
лодых и перспективных. Он - председатель 
ЗАО «Кавказ» - хозяйства, которое получило 
под началом Александра Викторовича вто-
рую жизнь, заместитель председателя Сове-
та молодых депутатов Краснодарского края 
- своеобразной команды лидеров Кубани. 
А еще он человек, который многого добился 
в жизни благодаря своей целеустремленно-
сти, умению делать правильные выводы из 
жизненных ситуаций и умению опираться на 
бесценный опыт предшествующих поколе-
ний. Инициаторами интервью с Александром 
Викторовичем Поголовым стали читатели 
нашей газеты, которые прислали немало 
писем с вопросами к нашему сегодняшнему 
собеседнику.

- Александр Викторович, в нашей 
редакционной почте есть письма из 
Крымска с благодарностью «Кавказу» и 
лично Вам за оказанную помощь. Что под-
вигло Вас на то, что сразу несколько раз 
подряд ваш «поезд» с гуманитарной помощью 
отправлялся в Крымск?

- Мне кажется, не откликнуться нашим земля-
кам было бы просто не по-человечески. Подобная 
беда коснулась нас в 2002 году, правда, не в таких 
ужасных масштабах. Учитывая и тот факт, что к 
нам вода пришла еще в светлое время суток, а вот 
к ним - ночью, люди были застигнуты врасплох. На 
помощь пришли весь край и вся страна. Буквально 
через двое суток в Крымске был и волонтерский от-
ряд ЗАО «Кавказ». Вся территория Крымска была 
закреплена за различными муниципальными об-
разованиями. В штабах помощи работали и главы 
районов, поселений, специалисты администраций, 
сотрудники самых разных организаций и предпри-
ятий, представители бизнеса, волонтеры.

Мы тоже хотели помочь, сделать то, что в на-
ших силах. И, конечно же, хотелось, чтобы нашему 
району была дана хорошая оценка самих жителей 
- людей, которые в один момент потеряли все или 
очень многое. И, надо отметить, что в адрес на-
шего района было сказано очень много хороших 
слов, крымчане благодарили со слезами на глазах. 
Радовались, что в трудную минуту надежные люди 
оказались рядом...

- Расскажите немного о молодых волонте-
рах, которые собрались под вашим началом...

- Вы знаете, несколько лет моей деятельности 
в Совете молодых депутатов края, когда мы очень 
часто встречались и общались с самой разной 
молодежью, показали, что, к сожалению, не мно-
гие хотят быть активными и целеустремленными. 
Есть определенный процент молодежи, которой 
в общем-то все равно, что происходит вокруг, и 
она не слишком стремится идти на контакт или 
перенимать чей-то опыт. И поэтому я был удивлен 
и обрадован, когда нам все-таки удалось выявить 
по-настоящему активную молодежь. Мы теперь 
- команда и хорошие друзья.

Наш волонтерский отряд насчитывает порядка 
25-30 человек. Наши ребята очень востребованы 
и, самое главное, они хотят жить активно, доби-
ваясь конкретных результатов, которые приносят 
пользу окружающим и добавляют опыта самими 
ребятам.

- Александр Викторович, Вы также активно 
принимаете участие в проведении краевой 
акции «Цветик-семицветик», оказываете по-
мощь ветеранам. В каких еще социальных 
программах участвуете?

- Социальная помощь очень важна во всех про-
явлениях. Будь то участие в масштабных акциях, 
например «Цветик-семицветик», будь то адресная 
помощь конкретным людям и семьям. И тот, кто 
приходит к нам за помощью, никогда не уходит с 
отказом. Стараемся помочь всем.

Я как человек, выросший в семье спортсменов 
- и сам я спортсмен - понимаю, насколько важна 
эта составляющая для молодого поколения. По-
этому мы всегда поддерживаем спортивные на-
чинания - и борцов, и боксеров, и, конечно же, их 
тренеров. Работа тренера на самом деле очень 

сложная и ответственная: они воспитывают наших 
детей. Для многих ребят тренеры - это вторые 
родители, а для некоторых - даже и первые...

Мы в хороших партнерских отношениях с 
кадетским казачьим корпусом, ребята-кадеты про-
ходят обучение на базе нашего конноспортивного 
комплекса. Также являемся социальными партне-
рами Курганинского аграрно-технологического 
техникума - предоставляем базу для практического 
обучения жокеев.

- За Вашими плечами не один срок деятель-
ности в Совете молодых депутатов края. Вы 
являетесь заместителем председателя Совета 
молодых депутатов Краснодарского края. Как 
Вы оцениваете работу молодых активистов 
Кубани?

- Совет молодых депутатов - это отличная 
возможность для молодого человека многому на-
учиться. В первый созыв - с 2005 по 2009 год - нас 
было чуть больше тысячи депутатов до 35 лет. Для 
нас организовали обучение в Законодательном 
Собрании Краснодарского края, которое, напри-
мер, лично мне дало некое новое направление 
мысли, новый взгляд на жизнь. Стало понятно, что 
и мы, молодые, можем многое сделать для родного 
города, района, станицы или хутора. Помогло и 
неформальное общение после обучающих семи-
наров, молодые депутаты со всех районов края 
вечерами разговаривали друг с другом, делились 
мыслями, своим видением каких-то ситуаций, 
спрашивали друг у друга разъяснения, если что-
то было непонятно... На учебе, в первую очередь, 
нам объяснили, из чего складывается бюджет, как 
он формируется, куда расходуется - это основа 
депутатской деятельности. Учили нас правильно 
расставлять приоритеты. К примеру, есть желание 
построить фонтан, но на сегодняшний день куда 
насущнее будет решить вопрос с оснащением 
больницы и так далее.

По окончании обучения нам устроили 
своеобразный экзамен. Но самую главную оценку 
дали последующие годы работы. Оказалось, что 
не все пошли в депутаты, чтобы работать, многие 
пришли просто ради имиджа и статуса... Конечно, 
во второй созыв такие деятели уже не попали. 
Ведь депутатская деятельность - это работа с 
людьми и для людей, она требует не красивых 
слов, а конкретных результатов.

Второй созыв насчитывает уже порядка 1700 
молодых депутатов. Сегодня я являюсь замести-
телем председателя Совета молодых депутатов 
края и, в том числе, курирую работу районных 
Советов молодых депутатов в 10 близлежащих к 
нам районах. Спрос в крае с нас очень жесткий. 
«Поблажек за молодость» нет.

В нашем муниципальном образовании также 
действует Совет молодых депутатов. Его воз-
главляет Леонид Плетнев. Наш Совет входит в 
пятерку лучших в крае благодаря активности мо-
лодых лидеров района и их ответственной работе 
на местах. Молодые депутаты края - это резерв 
Кубани, ее настоящее и будущее.

- Александр Викторович, мы разговариваем 

с Вами накануне Дня города, в проведении 
которого «Кавказ» традиционно проявляет 
особую активность. Запланированы ли в 
этом году конноспортивные состязания, 
которых все курганинцы и гости города 
всегда с нетерпением ждут?

- Конечно же, мы планируем проведение 
соревнований, но в связи с чрезвычайным 
положением по африканской чуме свиней 
ограничено передвижение животных по краю. 
Если нам дадут разрешение соответствующие 
инстанции, то, конечно же, будут проведены 
турниры по конкуру на кубок А. И. Пахайло, 
на кубок Законодательного Собрания края и 
на кубок губернатора Кубани. Подготовка к 
организации соревнований идет. А в Дне города 
мы как всегда примем активное участие

- А откуда у Вас появилась любовь 
к лошадям?

- В первую очередь, из детства, когда мы 
катались на бричках и лошадях - выросли ведь в 
сельской местности. Потом свой отпечаток нало-
жила судьба Анатолия Ивановича Пахайло, кото-
рый многие десятилетия назад заложил, скажем 
так, первый камешек в то дело, которое сегодня 
приносит успех и «Кавказу», и всему району.

Во мне, в первую очередь, живет огром-
ное уважение к тем людям, которые сумели 
сохранить дело Анатолия Ивановича, к тем, 
кто не покинул «Кавказ» в трудную минуту, к 
тем, кто сегодня здесь работает... И, конечно 
же, всегда со мной - любовь к удивительным, 

умным и красивым животным, которые сегодня 
являются гордостью конезавода. Кстати, «Кавказ» 
- практически единственный конезавод России, ко-
торый занимается выращиванием одновременно 
двух пород лошадей. Мы стараемся удержать эту 
высокую планку.

- Александр Викторович, еще один вопрос. 
«Кавказ», можно сказать, стал своеобразным «за-
конодателем моды» в благоустройстве террито-
рий. Пример тому - конноспортивный комплекс, 
теперь вот появился новый фонтан у правления 
«Кавказа»... Вы считаете благоустройство важ-
ной составляющей Вашей работы?

- Думаю, каждому, кто любит наш город, хочет-
ся, чтобы в нем было хотя бы несколько красивых 
уголков отдыха. Конечно, как я уже говорил, бюд-
жет нужно расходовать разумно, в первую очередь 
- на социальные нужды. Но я вижу и те резервы, 
которые будут работать и на благоустройство 
нашего родного города. Вот, к примеру, сегодня 
администрация города обустраивает набережную. 
Очень нужное дело. Через несколько лет она будет 
с красивой тенистой аллейкой, там будут лавочки 
для бабушек, дедушек, для мам с детворой... И это 
правильно. Также хочется благоустроить парк 50-
летия Победы. В детстве, помню, мы всегда бегали 
«на бугор», где стояло «Колесо обозрения»...

У меня много задумок по обустройству кра-
сивых мест, где курганинцы чувствовали бы себя 
комфортно и приходили бы туда просто отдохнуть 
и полюбоваться видами любимого города. Считаю, 
что благоустройство - тоже очень важный момент 
развития любой территории.

Отдельный разговор - о тех людях, которые 
не ценят изменения в облике города и, не стес-
няясь, ломают, разрисовывают, губят его красоту. 
О таких фактах надо говорить вслух. А также 
нужно применять хороший опыт нашего детства, 
когда школьников, молодежь отправляли по-
работать на уборку урожая в сад или убирать 
территорию города, станицы. Когда человек с 
детства понимает, что такое труд, он с уваже-
нием будет относиться к плодам этого труда. 
И хотя бы подумает, прежде чем что-то сломать 
или бросить бумажку мимо урны...

- Какое напутствие или совет Вы могли бы 
дать молодежи нашего района, которая сегодня 
только стоит у старта своей жизни...

- Я помню себя юным: хотелось сразу всего. 
Как показывает жизнь, такого не бывает. Нужно 
многому учиться и работать, чтобы добиться 
даже самых первых простых результатов. В связи 
с этим я хотел бы не просто дать напутствие, а 
скорее, даже попросить молодых курганинцев не 
стесняться - приходить к нам и делиться своими 
идеями, задумками. Вместе мы сможем многое 
реализовать. Для всех нас важны энергия моло-
дежи, ее целеустремленность, ее желание что-то 
изменить. А молодым несомненно пригодится тот 
опыт, который уже есть у нас.

Беседовала 3. КЛЫЧЕВА.
Фото автора.

Àëåêñàíäð Âèêòîðîâè÷ ÏÎÃÎËÎÂ: 
«Íóæíî ìíîãîìó ó÷èòüñÿ, ÷òîáû äîáèâàòüñÿ 

äàæå ñàìûõ ïðîñòûõ ðåçóëüòàòîâ»
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